

La Bourse de Toronto modifie les règles concernant l'élection des administrateurs et propose l'élection à la majorité

1 novembre 2012

Des questions relatives à l'élection des administrateurs des sociétés publiques ont attiré l'attention des autorités en valeurs mobilières du Canada au cours des dernières années en raison des préoccupations exprimées par les grands investisseurs institutionnels à l'effet que les règles canadiennes concernant l'élection des administrateurs n'étaient ni démocratiques ni alignées sur les pratiques actuellement en vigueur dans d'autres pays.